

# 小城中だより

文責 校長

学校教育目標

自他を認め合い、  
共に学び続ける生徒の育成



## 【 2学期もご協力ありがとうございました 】

2学期は文化発表会、合唱コンクール、3年生の修学旅行、2年生の職場体験学習、1年生の総合的な学習の日、生徒会会長選挙、人権週間、平和学習など、行事の多い学期でした。生徒会を中心とした主体的な活動や自分の役割をしっかりと果たす姿が随所に見られ、一人一人の成長を感じました。「笑顔とあいさつが飛び交う学校」をめざしてきた生徒会活動が成果をあげてきています。これまで3年生がリードしてきた活動を新生徒会が引き継ぎ、さらにより良い小城中学校をめざしてくれると期待しています。25日(木)から長期休業に入ります。今年のふり返りを行い、一人一人の夢や目標に向かって進むことができるよう、計画を立て、行動するように各担当から話をしています。ご理解とご協力をお願いします。

## 【 Art Club Exhibition' 25 】

### — 中学校美術部による展覧会 —

12月2日から7日まで、佐賀県立美術館で、上記展覧会が開催されました。佐賀中部地区17校の美術部が作品を展示し、本校美術部も出展しました。毎年展示数も増え、作品のレベルも上がってきています。県内では、西部地区(10校)、東部地区(7校)、北部地区(9校)も各地区の会場を使って展覧会が行われました。

## 【 12/16 小城市教育委員会 教育長 子ども表彰 】

令和7年度小城市教育委員会教育長「子ども表彰」、「早寝・早起き・朝ごはん」ポスターコンクール表彰式がドウイング三日月多目的ホールで行われ、市内小中学校児童生徒計29名が表彰されました。

本校からは、「生徒会活動による学校の活性化」で生徒会が受賞し、「継続的なボランティア活動」と「自主的活動・ボランティア活動」では、それぞれ個人が受賞しました。学校のため、地域のため、困っている人のためなど、「誰かのために」活動した尊い活動が評価され、とても嬉しく思います。表彰式での凛とした姿が印象的でした。

## 【 12/4~12/10、22 人権週間 】

12月4日(木)から10日までと22日、朝の時間を使って、放送室から各教室にむけて3名の生徒から身近なことで感じる「人権」に関する考えを述べもらいました。また、平和学習もこの期間にあわせて行いました。戦後80年を迎える節目の年でもあり、私たちに「今できることは何か」を考えました。

## 【 栄光の記録 】

- ◆ 小城市芦刈ムツゴロウロードレース大会 10/26 市内の部男子 3km 1位、3位
- ◆ 小城市芦刈ムツゴロウロードレース大会 10/26 市内の部＆一般女子 2km 1位、3位
- ◆ 佐賀県中学生新人剣道大会 11/8 女子団体 3位
- ◆ 第49回佐賀県少年剣道学年別個人選手権大会 11/2 中学1年男子の部 3位(1名)
- ◆ 第49回佐賀県少年剣道学年別個人選手権大会 11/2 中学2年男子の部 準優勝
- ◆ 第49回佐賀県少年剣道学年別個人選手権大会 11/2 中学3年男子の部 敢闘賞(1名)
- ◆ 第49回佐賀県少年剣道学年別個人選手権大会 11/2 中学1年女子の部 敢闘賞(1名)
- ◆ 第49回佐賀県少年剣道学年別個人選手権大会 11/2 中学2年女子の部 敢闘賞(1名)
- ◆ 第61回佐賀県中学生新人柔道大会 11/2 男子3位(1名)
- ◆ 令和7年度 税に関する中学生の書写 11/4 小城市租税教育推進協議会会長賞(1名)
- ◆ 令和7年度 税に関する中学生の書写 11/4 入選(1名)
- ◆ 創造ものづくり教育フェア地区審査 10/21 特選(3名)
- ◆ 創造ものづくり教育フェア地区審査 10/21 入選(8名)
- ◆ 第61回JA共済小・中学生書道コンクール 10/25 半紙の部 金賞(1名)、銅賞(1名)
- ◆ 小城多久地区児童生徒理科作品展 9/4 入選(8名)
- ◆ 第66回学童美術展(地区審査) 11/7 入選(45名)
- ◆ 第66回学童美術展(県審査) 11/7 入選(5名)
- ◆ 令和7年度小城市教育委員会教育長「子ども表彰」 12/16
  - ・生徒会による学校の活性化(代表3名)
  - ・自主的活動・ボランティア活動(1名)
  - ・継続的なボランティア活動(1名)
- ◆ 第26回創造アイデアロボットコンテスト九州地区中学生大会 沖縄大会 12/14
  - ・基礎部門 審査員特別賞(1名)
- ◆ 第44回全国中学生人権作文コンテスト佐賀県大会 小城市選考会 12/6 入選(2名)

## 【12/20 第51回佐賀県吹奏楽アンサンブルコンテスト】

12月20日(土)佐賀市文化会館大ホールで「佐賀県吹奏楽アンサンブルコンテスト」が開催され、大会には県内の小・中・高校、職場一般の団体が集まり、日頃の練習の成果を披露し合いました。本校吹奏楽部から4名の生徒が出場しました。大きなステージで緊張したと思いますが、互いの音を感じながら演奏を響かせることができました。

## 【今後の主な予定】

- ・1/8(木)始業式
- ・1/8~9 実力テスト
- ・1/9(金)3年生激励会
- ・1/22(木)3年私立高校前期入試、1年職業講話

## ※自転車乗車時のヘルメットの着用について

2023年4月から道路交通法が改正され、すべての自転車利用者にヘルメット着用が「努力義務」となりました。本校では、安全確保のため、乗車時は必ず着用するよう話をしています。ご家庭でも話題にしていただき、交通ルールの遵守と事故防止にご協力をお願いします。